

Jodeln und Blasmusik vereint

Bild und Text von Melanie Steiger

Am Sonntagabend veranstaltete die Musikgesellschaft Sennwald ein Kirchenkonzert, bei dem der Jodelclub Altstätten als Gast mitwirkte.



Die Antoniuskirche war am frühen Sonntagabend gefüllt mit Zuschauern, welche den Auftritt der Musikgesellschaft Sennwald kaum erwarten konnten. Die katholische Kirche bot zu diesem Anlass das passende Ambiente. Nach dem ersten Stück hielt der Präsident Hannes Aebi eine kurze Ansprache und begrüßte die Gäste.

Gelungene Kombination

Die Jugendmusik Sennwald führte die Zuschauer durch das Abendprogramm. Die Musikgesellschaft Sennwald umfasst 35 Mitglieder in allen Altersklassen. Der Jodelclub war mit 20 Mitgliedern anwesend. Auf die Kombination von Jodeln und Blasmusik aufmerksam wurde der Präsident der Musikgesellschaft bei einem Auftritt des Männerchors, wobei der Jodelclub ein Theaterstück aufführte und zum Schluss des Theaters jodelte. Der Dirigent Roland Wohlwend nahm die Umsetzung des Projektes in die Hand und leitete die Musikgesellschaft durch den Abend.

Von einem Hit zum anderen

Die Planung und Vorbereitung eines solchen Anlasses dauert etwa drei Monate. Dabei übte die Musikgesellschaft ihre Stücke und zweimal traf diese sich mit dem Jodelclub, um die gemeinsamen Stücke zu proben. Die Musikgesellschaft spielte altbekannte Hits von Pop bis Klassik. Bei «Skyfall» von Adele ertönten dramatische Klänge. Bei «Gettysburg» von Randy Edelman erkannte der Zuhörer die Abschnitte der drei Tage des Krieges der Nord- und Südstaaten Amerikas. Beim Stück «Let me try again» von Frank Sinatra spielte Silvio Bernegger am Tenorhorn ein Solo.

**Ein gelungener Abend**

Der Jodelclub sang Lieder vom Dorf, in dem jeder jeden kennt, und von den Bergen. Die tiefen Männerstimmen begleiteten und unterstrichen die klaren und hellen Frauenstimmen. Der Club brachte dem Publikum den Naturjuz näher. Gegen Ende des Konzerts sang der Jodelclub, begleitet von der Blasmusik, jodel-untypische Lieder. Der Hit «Träne» von Florian Ast und Francine Jordi bildete den gelungenen Höhepunkt des Abends.

Nächstes Jahr feiert die Musikgesellschaft ihr 125-Jahr-Jubiläum. Der Anlass findet am 27. und 28. März in der Mehrzweckhalle statt. Die Gesellschaft wird Hits aus der eigenen Hitparade spielen, die im Internet von den Besuchern erstellt werden konnte. Dazu wird die Musik von einem Chor begleitet. Somit beschäftigt sich die Musikgesellschaft Sennwald in den Wintermonaten mit der Vorbereitung des besonderen Anlasses.